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Nos dirigimos para abordar un tema de relevancia en relación con el mantenimiento de nuestro
entorno en el polígono industrial.  

Es importante destacar que la poda de árboles, una tarea que debería recaer en la
responsabilidad del Ayuntamiento de Málaga, no siempre se lleva a cabo de manera oportuna.

En vista de esta situación, nos vemos en la necesidad de recurrir a empresas externas para
asegurar que nuestro entorno empresarial se encuentre en las mejores condiciones posibles.
Esta medida se toma con el objetivo de garantizar un espacio seguro y ordenado para todos los
involucrados en nuestro polígono industrial.

Apreciamos su comprensión y colaboración en este asunto, ya que trabajamos de la mano con
profesionales externos para mantener un entorno propicio para nuestras operaciones
comerciales. Continuaremos velando por el bienestar y la estética de nuestro espacio industrial.
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